

## SAINT-POLGUES

### Marche au profit de l'Inde

Dimanche 26 avril, l'Association Patrimoine entre Forez et Roannais organisait une marche au profit de l'Association SARI (Soutien pour l'alphabétisation et la reconnaissance des Indiennes).

Malgré un temps pluvieux et avec le brouillard, les marcheuses et marcheurs étaient au rendez-vous pour un périple d'une dizaine de kilomètres pour découvrir plus précisément « l'Isable et ses moulins ».

Si le soleil s'est fait tirer l'oreille ce dimanche, il était dans le cœur de tous les marcheurs. De plus, tout au long du parcours, deux conteuses de l'association « Contes à rebours » racontaient de magnifiques histoires, et lors de l'étape au Moulin de la Roue un thé indien aux épices était offert pour réchauffer les courageux marcheurs et leur permettre d'écouter avec attention l'historique de ce moulin.

Une autre marche était organisée à Saint-Bonnet-des-Quarts.

Les deux marches se sont poursuivies (pour celles et ceux qui le désiraient) vers 13 h par un repas indien préparé entièrement par les membres de l'association SARI, qui s'est déroulé dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Les deux conteurs ont continué à faire rêver grands et petits par leurs histoires joliment racontées.

L'après-midi des diaporamas et film sur l'Inde ont permis aux participants



de prendre conscience de la vie en Inde et de l'action réalisée sur place par l'Association SARI.

L'objectif principal de l'association SARI est de parrainer des jeunes filles Indiennes pour leur permettre d'aller à l'école, de pouvoir trouver du travail plus tard, d'éviter un mariage précoce, de transmettre leurs

acquis à leurs futurs enfants.

Encore un grand merci à toutes celles et ceux qui ont fait de ces deux journées une réussite totale.

Le bénéfice réalisé lors de ces deux marches permettra de scolariser des jeunes Indiennes qui attendent des parrains et marraines pour pouvoir accéder à l'éducation.

## SAINT-BONNET-DES-QUARTS

### Marche au profit de l'Inde



Dimanche 17 mai, la commune accueillait l'association SARI (Soutien pour l'alphabétisation et la reconnaissance des Indiennes) pour une marche d'une dizaine de kilomètres environ.

Les randonneurs ont été enchantés de découvrir cette belle région et petits et grands ont écouté avec ravissement les contes égrenés tout au long du parcours par une conteuse et un conteur de l'association Contes à Rebours.

Une autre marche avait eu lieu à Saint-Polgues.

Les deux marches se sont poursuivies (pour celles et ceux qui le désiraient) vers 13 h par un repas indien préparé entièrement par les membres de l'association SARI, qui s'est déroulé dans une ambiance conviviale et chaleureuse. Les deux

conteurs ont continué à faire rêver grands et petits, par leurs histoires joliment racontées.

L'après-midi des diaporamas et film sur l'Inde ont permis aux participants de prendre conscience de la vie en Inde et de l'action réalisée sur place par l'association SARI. L'objectif principal de l'association SARI est de parrainer des jeunes filles indiennes pour leur permettre d'aller à l'école, de pouvoir trouver du travail plus tard, d'éviter un mariage précoce, de transmettre leurs acquis à leurs futurs enfants.

Encore un grand merci à toutes celles et ceux qui ont fait de ces deux journées une réussite totale. Le bénéfice réalisé lors de ces deux marches permettra de scolariser des jeunes Indiennes qui attendent des parrains et marraines pour pouvoir accéder à l'éducation.

*Le Pays Roannais*  
*du 20 Mai 2009*